



INSTITUTO POLITÉCNICO NACIONAL COMUNICADO DE PRENSA

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

México, D.F., 01 de mayo de 2013

IPN, PERTINENTE Y OPORTUNO PARA RESPONDER A LOS RETOS DE LA NACIÓN: BUSTAMANTE DÍEZ

- **La Directora General del IPN, Yoloxóchitl Bustamante Díez, presidió un homenaje a los ex Directores de la Escuela Superior de Ingeniería y Arquitectura (ESIA) de esta casa de estudios**

C-109

La Directora General del Instituto Politécnico Nacional (IPN), Yoloxóchitl Bustamante Díez, presidió un homenaje a los ex Directores de la Escuela Superior de Ingeniería y Arquitectura (ESIA) de esta casa de estudios, en el que aseguró que “con su trabajo y entrega han demostrado siempre a la sociedad que nuestro querido Poli es pertinente y oportuno para responder a los retos que le plantea la nación a la cual sirve”.

Sostuvo que múltiples generaciones de ingenieros civiles politécnicos han dejado testimonio de su calidad, hasta en los más apartados lugares y comunidades de nuestra patria, cosechando éxitos y reconocimientos por sus servicios de innegable valor.

Durante el homenaje organizado por la Sociedad de Egresados de Ingeniería Civil del Instituto Politécnico Nacional (SEIC-IPN-A.C.), que también galardonó a los ex Directores, Bustamante Díez señaló que la ingeniería civil es el reflejo de la sociedad, donde se

desarrolla y se convierte en la materialización de los cambios sociales y del progreso humano.

Al referirse en particular a los ex titulares de la ESIA, la Directora General de esta casa de estudios refirió que todos ellos son ingenieros civiles que han dejado grandes y ejemplares señales de cariño y compromiso, al dirigir en su momento la ardua labor de formar profesionales en esta rama del conocimiento.

Enfatizó que los ex Directores “han sido constructores del arte de construir, porque como grandes maestros enseñan a sus alumnos no sólo en la escuela, sino también en los estudios de diseño, en las empresas, en los bufetes y en las propias áreas de trabajo y construcción”.

A su vez, Juan Guillermo García Zavala, presidente del XI Consejo Directivo de la SEIC-IPN-A.C., expresó que en la industria, el urbanismo, los grandes sistemas hidráulicos y energéticos, la agricultura, el turismo y la vivienda, los ingenieros civiles del Politécnico han venido a dar solución a las necesidades y demandas de la sociedad.

Sostuvo que los diferentes Directores de la ESIA, en sus unidades Zacatenco, Ticomán y Tecamachalco, a través de generaciones de ingenieros civiles, “han dejado un pedazo de su ser y de sus anhelos en los pasillos y las aulas de las escuelas, así como en el corazón de sus educandos”.

A nombre de los galardonados, el ex Director de la ESIA, Miguel Ángel Vergara Sánchez, resaltó que el mundo globalizado y la modernidad demandan transformaciones profundas en las organizaciones de profesionistas para ser más competitivas y productivas, por lo que los nuevos retos que enfrenta el ramo de la ingeniería civil se podrán atender a través de un gremio más unido y apoyado por las instituciones de educación, a fin de continuar con espíritu renovado por la senda de la transformación.

En representación de los ex Directores fallecidos y que fueron recordados durante el homenaje, la señora Blanca Rosa Villar, viuda del ingeniero José Luis Minaburo Castillo, señaló que la entrega, valentía, honestidad, calidad humana, ética profesional y responsable formación politécnica, marcaron el paso de quienes presidieron la ESIA, ya que su entrega y pasión por la ingeniería civil los motivó para estar siempre preocupados y ocupados por su comunidad.

Los ex Directores homenajeados fueron: Miguel Ángel Vergara Sánchez, José Iber Rojas Martínez, Francisco Ernesto Richi Rosas, Carlos Justino Carmona González, y Reinhart Ruge Francke, así como los fallecidos José Luis Minaburo Castillo, Carlos Martínez Márquez y Salvador Padilla Alonso. También fue distinguido el maestro Pino Durán Escamilla, actual director de la ESIA Zacatenco.

Estuvieron presentes el Secretario General del IPN, Fernando Arellano Calderón; el presidente del Colegio de Ingenieros Civiles de México, Clemente Poon Hung; el director general de Carreteras de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT), Héctor Armando Arvizu Hernández, y el presidente del Patronato de la ESIA, Ascensión Medina Nieves.

===000===